

La huerta orgánica Carlos Alpuín recibió plantines y semillas del INTA

Escrito por Administrador

Sábado, 10 de Abril de 2021 00:00

{besps}produccionyturismo10042021|width=215|height=143{/besps}

El vivero municipal continúa acompañando proyectos comunitarios de huerta. En esta oportunidad la ingeniera agrónoma Magalí Crotolari se acercó a la huerta orgánica Carlos Alpuín de la cooperativa del Movimiento Evita local. El municipio colaboró con plantines y semillas del INTA con el objetivo de fortalecer la producción y también se comprometió a seguir acompañando este hermoso proyecto.